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▲建設工事の安全を祈願し挨拶する横尾管理者（多久市長）

▲中島さん（右）から横尾市長（左）に目録が手渡されました

▲�良い香りに包まれながら、大きな鍋でカレーを混ぜました

　令和 7年 3月に完成を目指す「公立
佐賀中央病院」の建設工事に先立ち、
工事の安全を祈願するため、施工業者
主催による安全祈願祭が多久市東多久
町の建設予定地で執り行われました。
　当日は横

よこ

尾
お

俊
とし

彦
ひこ

多久小城医療組合管
理者、江

え

里
り

口
ぐち

秀
しゅう

次
じ

副管理者をはじめ、
多久小城医療組合議会議員、地元の
方々など関係者約50人が参列し、工事
の安全と無事完成を祈願しました。

　真生工業株式会社代表取締役社長の中
なか

島
しま

功
いさお

さん
（多久町）から1,000万円を寄付いただきました。
　寄付金受納式で中島さんは「これまで事業を続け
てこられたのは地域のおかげ。生まれ育った多久を
さらに良くしていってほしいです。次世代を担う子
どもたちのためにぜひ活用してください」と思いを
託されました。
　横

よこ

尾
お

俊
とし

彦
ひこ

市長は「コロナ禍ではマスク不足の折に
3万枚ものマスクを贈呈いただき、大変助かりまし
た。今回いただいた多額の寄付は子育てや教育に活
用させていただきます。本当にありがとうございま
した」と謝意を述べました。

　夏休み初日、多久市学校給食センターで「給
食センター 1日体験」（主催：一般財団法人多久
市学校給食振興会）が 4 年ぶりに開催されました。
　市内義務教育学校の 5年生が対象で、31人が
参加。地元の食材をたくさん使った夏野菜カレー
や焼とうもろこし、ゼリーを作りました。
　多久市学校給食センターの陣

じんの

内
うち

紀
とし

朗
ろう

所長は「体
験を通じて給食の仕組みや旬の食べ物のおいし
さを知ってくれたら嬉しいです」と笑顔。体験
した田

た

中
なか

晴
はる

翔
と

さん（中央校）は「母に勧められ
て参加しました。特にゼリーを作るのが楽しかっ
たです」とお手製の給食を食べながら感想を話
されました。
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公立佐賀中央病院建設工事の安全祈願祭
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真生工業の中島さんが多久市に寄付

給食センター 1日体験


